

# Noune+ 春号

人と地域をつなぐ情報誌



## CONTENTS

- 特集 — ジブンアップデート！コミセン講座
  - トピックス、投稿！スクープ写真
  - 令和6年長畠地区区長会役員紹介

のうねキッズカルタ大会を開催  
長岡小学校体育館が熱気にあふれました

# クリスマス★パンを作ろう!

放課後子ども教室  
in のうねの郷コミュニティセンター

● 12月16日（土）講師：朝倉 雅美 参加者13名

パン生地をこねたり伸ばしたりして、サンタクロースやトナカイなどクリスマスにぴったりなパンを作りました。トナカイのツノが少し細かく難しい作業もありましたが、顔や帽子などはチョコペンで模様を描き、それぞれ個性的でかわいいパンが完成しました。



## これからの予定

- ☆ 4月14日（日）  
ふるさとふれあいウォーキング
  - ☆ 4月19日（金）  
のうねの郷づくり推進協議会 総会
  - ☆ 5月26日（日）  
のうね健康まつり  
「いこっさ、あおっさ、やろっさ」

ノスシ 背景用

コミセンの日常  
郷協の行事  
長畠地区のあれこれ



編集後記

3月16日に北陸新幹線が開業しました。僕が勤めている会社の真横を毎日新幹線が通っています。試運転中の期間、お昼休みに外を眺めていると、タイミングがよければ新幹線が「ガタゴトングタングトン」と音を立てて通り、屋根しか見えませんが走行しているのが確認でき、ワクワクしました。楽しみの反面、不安もありますが開業とともに北陸が元気になってくれるといいですね。(たかぢやん)

「のうねの郷だより Noune+ 春号」

金和6年3月27日發行

令和6年 長畠地区区長会役員

- |         |       |        |
|---------|-------|--------|
| 会長      | 北川 貞二 | (兼業)   |
| 第1ブロック長 | 辻 大尚  | (玄女)   |
| 第2ブロック長 | 辻 清政  | (女形谷)  |
| 第3ブロック長 | 前田 清治 | (城北5区) |
| 第4ブロック長 | 花岡 靖則 | (松川)   |
| 第5ブロック長 | 中野 義明 | (今町)   |

جاءت

今年の冬は暖冬が続き、過ごしやすい日々であります。新年早々、能登半島地震が発生し、恐怖と不安を感じるスタートとなりました。災害は突然起るもので、長畠地区の皆さまが安心安全で楽しく暮らせるよう、区長会とのうねの郷づくり推進協議会が協力し、積極的に取り組んで参ります。

今後とも長畠地区の皆さまのご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

更なる長畠地区の発展のため  
1年間よろしくお願ひいたします

◆発行・のうねの郷づくり推進協議会 ◆編集・じょうほう部会  
〒910-0224 福井県坂井市丸岡町ハケ郷24-9  
TEL/FAX: 0776-66-7146 E-mail: [koubou-noune@nifty.com](mailto:koubou-noune@nifty.com)



# ジブンアップデート! のうねの郷 第2 コミセン講座

令和5年度、のうねの郷コミセン・のうねの郷第二コミセンで開催された講座です。  
たくさんの方にご参加いただきました。ありがとうございました。



おうちで眠っている着物や浴衣が  
普段使いのベストに大変身

## 令和6年度コミセン講座で 楽しい時間を見つけるよ

- すっきり整う！姿勢改善体操
- 野菜ソムリエ直伝！ベジ活レシピ
- 季節のいけばな

4月に配布される『坂井市コミュニティセンター講座』のチラシをご覧ください。  
お申し込みお待ちしています！

# Topics

## 味 岡山から魅力発信

「丸岡 LOVERS」を合言葉に探究的な活動に取り組んでいた丸岡中学校3年生のみなさんが2月15日(木)、動画クリエーター“ケンティー健人”さんとともに、長畠の魅力を届けようと味岡山で動画撮影をしました。味岡山は『いつでもだれでも楽しく気持ちよく行ける公園』を目指し、夏はいこい祭り、冬はイルミネーションを行っていますが、動画撮影を通して、味岡山が子どもから大人まで楽しめる場所のひとつになることを願います。



## 長 畠地区区長会総会開催

2月16日(金) 小松屋で長畠地区区長会総会が開催され、区長29名、来賓1名が出席しました。令和6年事業計画案・収支予算案について審議され、満場一致で可決されました。またのうねの郷づくり推進協議会の会長から郷協への参加のお願いと、コミュニティセンター長から地区要望書の提出等についての話もあり、協力をお願いしました。

総会終了後の懇親会では、区長同士の親睦と情報交換の場として有意義な時間を過ごしました。

## フ 大雨で被害あう ットバス、開催できず

7月13日(木) 未明から朝にかけて、大雨の影響で各地で土砂災害や浸水害の被害がありました。豊原史跡も例外ではなく、かなりの被害がありました。中でも豊原ダムの管理道路が崩落したこと、途中アスファルトがめくれて車が侵入できなくなったこと、地蔵堂から史跡に至る道が川となってしまったこと、木波林道が崩落したところから「閑伽井」という泉にたくさんのがれきが流れ込んだことなどの被害がありました。

そのため、毎年行っている豊原整備作業は中止。「閑伽井」については地元の方が修復していただけたのですが、道路関係はどうにもならないため、今年度の豊原フットバスツアーハーは中止となりました。開催を楽しみにしていた皆さん、とりわけ長畠小学校4年生の児童・保護者の皆様には申し訳なく思っています。

早期の道路復旧を願い、豊原の歴史を感じられるフットバスツアーハーが早く開催できるよう企画を考えたいと思います。

(ふるさと部会 上内晴幸)



## 熱 戦!約300人が一斉にカルタ取り

第1回のうねキッズカルタ大会が2月28日(水)、長畠小学校体育館で開催されました。長畠小学校全校児童約300人が参加。各学年クラス対抗で熱戦を繰り広げました。

カルタ完成後初めての大会とあって、事前に練習を重ねて挑んだ児童たち。取り札を挟んで真剣な表情で向き合い、読み札の一文字目が読み上げられた瞬間、「バシッ、バシッ」と札を取り音を鳴り響かせ、会場には喜びや悔しさの入り混じった声が響き渡っていました。

また、大会終了後には、恐竜着ぐるみ「シン・ノウネザウルス」5体が登場。児童たちは“スペシャルゲスト”とのふれあいの時間も楽しみました。  
(じょうほう部会 廣嶋嘉一)



ひな人形を飾る前にほこりを払い、しばらく日干し。考えもせず人形を置いていったらちょっと面白い感じに…

「みなさん相変わらず肌つやはいいですね」「ちょっと髪の毛が薄くなったのでは?」

なーんて言っているようです。

投稿者 アメリカン体形最高やん♪